



5 Pièces

202 m²

Réf. MZIOP1157

1 785 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du prestigieux Domaine des Hauts de Vaugrenier, cette splendide villa de 4 pièces offre un cadre de vie calme et sans vis-à-vis, avec une vue dégagée et un aperçu mer. L'entrée s'ouvre sur un hall avec placard, menant à un beau séjour lumineux avec une large baie vitrée, offrant un accès direct à la piscine et au jardin. La cuisine entièrement équipée est idéale pour un quotidien confortable. Ce bien dispose également d'un garage. Le Domaine des Hauts de Vaugrenier, privé et sécurisé, est idéalement situé entre Cannes et Nice, à moins de 5 minutes des accès autoroutiers et proche des ...

In the heart of the prestigious Domaine des Hauts de Vaugrenier, this splendid 4-room villa offers a peaceful, unoverlooked living environment, with uninterrupted views and a glimpse of the sea. The entrance opens onto a hall with cupboard, leading to a lovely, bright living room with a large bay window, offering direct access to the pool and garden. The fully-equipped kitchen is ideal for a comfortable daily routine. There is also a garage. The private and secure Domaine des Hauts de Vaugrenier is ideally located between Cannes and Nice, less than 5 minutes from motorway access and close to ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

